

令和6年度

令和6年8月28日 発行

認定こども園コバト保育園



日中は、まだまだ気温の高い日が多く
プール遊びをしていなくても、シャワーで汗を流し
スッキリしてからお風呂に入る事もありますので
プールバックの用意は忘れずにお願いします。

気温の変化で体調を崩しやすくなっています。
発熱以外にも食事の様子や身体に発疹が出て
いないか等、注意をしてみてあげて下さいね。

行事予定

- 10日(火) … 誕生会
- 17日(火) … りんご狩り (2~5さい)
- 18日(水) … 体育指導 (5さい)

* りんご狩りの参加申し込みは、
8/30までお願いします。
すみれ・ひまわり組でお仕事が
お休みの方がありましたら
参加しませんか？

現地集合・現地解散が
できる方のみとなります。
解散後は、公園に残って
遊んでも構いません。



感染症のお知らせ

保育園では先月から「ヘルパンギーナ」が
出ており「手足口病」も多数出ております。
口の周りや中に発疹や水疱ができ、痛くて
飲食ができない事もあります。
後から熱が出ているお友だちもいるようです。
脱水症状にならないように、気を付けてみて
あげて下さいね。

9月



また季節の変わり目で、鼻水が出ていたり鼻がつまる。
と、いう事が多々みられています。
自然に治る事もありますが、ウイルスや細菌への抵抗力や
免疫力が弱いと乳児は治りにくく、薬が必要になる事も
あります。

- ① 呼吸がしづらいため機嫌が悪かったり、ボーっとしている
 - ② 食欲がなかったり、ミルクの飲みが悪い
 - ③ 鼻水が長引く
 - ④ 呼吸が苦しくて、寝つきが悪くなったり、いびきをかく
 - ⑤ 黄色や緑の色が付いた鼻水
 - ⑥ 耳を触ったり、触られると泣く
- 熱が伴う場合は、急性中耳炎が疑われる事もあります

鼻づまりが続くと、気になって鼻に
指を入れて傷をつけてしまい、鼻血が出る
事があります。
止まっても、また気になり指を入れて
再度、鼻血を出してしまう事もあります。



このような症状がみられる場合は、病院の受診をおすすめします。
もし感染症にかかった場合は、保育園に連絡を
お願いします。他のお子様が病院を受診する際に
参考になりますので、よろしくお願いします。

